

**CONCENTRACIÓN SILENCIOSA
por la PAZ, la RECONCILIACIÓN y la CONCORDIA
en ORIENTE PRÓXIMO y en EL MUNDO
– UNIDOS POR LA PAZ –**

Querida Familia Diocesana:

A raíz de la última guerra abierta en el Mundo en la Franja de Gaza, entre Hamás e Israel, algunas Religiones hemos compartido la inquietud, expresada también por nuestro Obispo D. Juan-Carlos, de **sumarnos al grito de la Sociedad en contra de las Guerras y a favor de la Paz**. Recordamos que, en estos momentos, hay hasta 58 conflictos armados activos en el Mundo.

Por eso, **ante todas las guerras, confrontaciones armadas y violencias; ante las distintas realidades, situaciones y formas de agresión y violencia; y ante los conflictos interiores** que sufren muchas personas, hemos pensado en **realizar una CONCENTRACIÓN SILENCIOSA POR LA PAZ**, bajo el lema **“UNIDAS/UNIDOS POR LA PAZ”**, e **invitar a toda la Sociedad** Vitoriana y Alavesa, no sólo a los fieles de cada Religión e Iglesia, sino a todas las personas, creyentes y no creyentes, **a participar** en la misma.

Le hemos programado para **el día 15 de Noviembre, Miércoles,**
± entre las 19:30 horas y las 20:00 horas, en la Plaza de la Virgen Blanca de Vitoria-Gasteiz.

En esta ocasión, **convocamos** la Concentración: *la Comunidad Bahá'í de Vitoria-Gasteiz, la Comunidad Budista Zen Soto, la Comunidad Musulmana (Mezquita Gulzar e Madina, de Vitoria-Gasteiz), la Comunidad Taoísta, la Comunidad Tradición Espiritual de Tich Nhat Hanh (Budismo Comprometido), la Iglesia Católica (Delegación de Migraciones, Diócesis de Vitoria), y la Iglesia Ortodoxa Rumana (Parroquia “Santos Cosme y Damián” de Vitoria-Gasteiz y Asociación Vida Cultural Rumana Errumakultur–Vitoria-Gasteiz).*

Os invitamos a participar y agradeceríamos inmenso que, por favor, le dierais la debida difusión y tratamiento en vuestros ámbitos. Si tenéis oportunidades, transmitidlo de viva voz. Si tenéis medios, podéis imprimir el Cartel que anexamos y colocarlo en sitios visibles. Entre tantas actividades y acontecimientos, os animamos a que hagáis el esfuerzo de incluir esta noticia en algún aviso o comentario (Celebraciones del Domingo u otros días de la semana, hojas, webs, grupos, etc.). Cuantas más personas vayamos, más eco tendrá nuestro gesto.

Sólo tenéis que **animaros y, en la medida de lo posible, llevar alguna cosa blanca** que nos ayude a visibilizar con más fuerza, **nuestro compromiso por la Paz y nuestros deseos de Paz para toda la Tierra y todas las personas.** Puede ser alguna prenda (camiseta, chaquetón, pañuelo, pañoleta, fular, bufanda, turbante, gorro, ...), alguna tela o paño, algún objeto (paragüas, etc.), un trozo de papel o cartulina, etc.

Sin más, y en nombre de quienes convocamos esta Concentración, acoged nuestro más sincero abrazo fraterno.

Atentamente,
Luis-Fernando Corcuera Salazar
Delegado de Migraciones

En Vitoria-Gasteiz, a 07 de Noviembre de 2023.